

米・プロ野球独立リーグでプレーしている、千田寛選手からメッセージが届いています！！

・千田寛選手のコメント

『アメリカ独立リーグ・ペコスリーグのビスピーブルーというチームでプレーしている千田寛です。昨年からオーストラリアでトレーニングを積み、春のトライアウトを経てこのチームでプレーする事となりました。

到着した次の日からオープン戦に出場し、なんだかドタバタしたまま開幕して必死に食らいついていく毎日です。 常に自分が試合に入っていく可能性のある場面をイメージして準備して、試合に入っていく。今の私の立ち位置で待っていてもチャンスは来ません。

自ら行動を起こしてチャンスを掴んで結果を残し、チームの中で自分の仕事を確立していく事を意識してプレーしています。 うまくいくこといかないことがあります、うまくいかない時には絶対にその理由があるわけで、その度に理由を探して克服し、自分が理想とする野球を追い求めたいと思います。』

千田選手は2012年からほとんどオフシーズンという期間を設けずに、アメリカ、日本、オーストラリア、アメリカと実戦の場に身を置いてきました。特に海外での環境は日本とは当然異なる環境で、新鮮な経験をするそうです。その経験を重ねる度に、理想とする野球が上乗せされ、目標と意識もより高いところへ設定し直されるそうです。引き続き、活躍を期待しています！！

